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令和５年度第２回大船渡市公共下水道事業運営審議会 会議録 

 

■日 時  令和６年２月１日（木）13:30～14:00 

■場 所  大船渡浄化センター 会議室 

■出席者   

（委 員）小原勝午会長、佐藤公精副会長、古 勝利委員、鈴木きよ子委員、斉藤

隆夫委員、古内裕子委員 

（事務局）佐藤上下水道部長、中沢所長補佐、岡崎所長補佐、門口係長、片山係長、

澤田係長 

■欠席者  比田雅之委員、新沼満委員、志田武委員、新沼京子委員 

■会議経過 以下のとおり 

 

１ 開会 

（岡崎所長補佐） 

皆様、お疲れ様でございます。 

それでは、只今から令和５年度第２回の大船渡市公共下水道事業運営審議会を開

催させていただきます。これより進行を務めさせていただきます、下水道事業所の

岡崎です。よろしくお願いいたします。 

本日は、過半数を超える委員の皆様にご出席いただいておりますので、大船渡市

公共下水道事業運営審議会条例の第６条２項の会議開催の要件を満たしていること

から、本審議会が成立していることをご報告申し上げます。 

また、今日の会議ですが、市では市民の市政への参加と協働のまちづくりを推進

することを目的として、市が設置する審議会や協議会等の情報を市公式ホームペー

ジで公開しております。本審議会につきましても、議事録等を公開することとなり

ますので、開会にあたり、委員の皆様にお知らせいたします。 

それでは小原会長様ご挨拶をお願いいたします。 

 

２ 会長あいさつ 

  ＜小原会長から挨拶＞ 

 

３ 議事 

（岡崎所長補佐） 

小原会長、ありがとうございました。 

それでは会議となりますが、会議の議長につきましては、運営審議会条例第５条

第２項の規定によりまして、会長に務めていただくこととなります。小原会長よろ

しくお願いいたします。 

 

（小原会長） 

はい。しばらくの間よろしくお願いをいたします。 

それでは本日の議題でございます。社会資本整備計画の事後評価について、事務
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局の方から説明をお願いいたします。 

 

（中沢所長補佐） 

はい。それでは、社会資本整備計画の事後評価についてご説明いたします。 

 

  ＜資料「社会資本整備計画の事後評価について」を説明＞ 

 

（小原会長） 

はい、ありがとうございました。只今、事務局から説明がございましたが、何か

ご質問ご意見等はございませんでしょうか。 

 

  ＜質問・意見等特になし＞ 

 

（小原会長） 

専門用語が多くてなかなか理解するのも。目標達成については100％だと言えます

ので、特にご異議はないのかなと思いますが、よろしいでしょうか。 

それでは異議なしとして、承認させていただきます。 

 

４ 報告 

（小原会長） 

次の報告に入ります。(1)、大船渡市公共下水道事業の進捗状況について、事務局

の説明をお願いします。 

 

（岡崎所長補佐） 

  はい、それでは、報告第１号大船渡市公共下水道事業の状況について、報告させ

ていたただきます。 

 

  ＜資料「大船渡市公共下水道事業の状況について」を説明＞ 

 

（小原会長） 

  ありがとうございました。公共下水道事業の状況ということでございました。こ

ちらにつきまして皆様方の方から何かご意見はありますでしょうか。 

 

  ＜質問・意見等特になし＞ 

 

（小原会長） 

進捗状況につきましても、こちらも随時見直しをしながらということになるでし

ょうか。よろしいでしょうか。 

それでは、次は(2)の公共下水道事業の実施状況について、(3)の令和６年度公共

下水道事業の整備計画について、お願いします。 

 



 - 3 - 

（中沢所長補佐） 

  それでは、私から(2)令和５年度公共下水道事業の実施状況について、(3)令和６

年度公共下水道事業の整備計画についての２までについて、ご報告申し上げます。 

 

  ＜資料「令和５年度公共下水道事業の実施状況について」、「令和６年度公共下

水道事業の整備計画について」の２までを説明＞ 

 

（岡崎所長補佐） 

  それでは引き続き私から、８ページの３、公共下水道事業予算を説明させていた

だきたいと思います。 

 

  ＜資料「令和６年度公共下水道事業の整備計画について」の３を説明＞ 

 

（小原会長） 

令和５年度の下水道事業の実施の状況、令和６年度公共下水道事業の整備計画に

ついてということでございました。 

こちらにあります通り、徐々にですが周辺地域の方に工事が拡大して、下船渡地

区や立根地区に入ってきているという状況ですね。細かく書いてありますので後ほ

ど見ていただければなと思うのですが、いかがでしょうか。立根地区の委員されて

いる斉藤さん、何かございますか。 

 

（斉藤委員） 

我々立根町民が、今どこを下水道の工事をやっているのか、立根町民全体でわか

るような見せ方はできないものかなと感じます。電線工事もやっておりますよね。

だから、どこからどこまで下水の工事をやっているのか、もうちょっと町民の人た

ちに見える化してもらえればなと思います。 

 

（小原会長） 

事務局、いかがでしょうか。 

 

（中沢所長補佐） 

おっしゃる通り、今、国の電線共同溝事業が順次移動しながら行われています。

下水道工事は区間を決めての工事として実施しております。今時点のお話をさせて

いただきますと、先ほどの説明でもふれましたとおり、国との協議に時間を要して

いまして、下水道工事の方は、今は止まっている状況です。そのため、現場で稼い

でいるなっていうのはちょっと見えにくいところはあると思います。 

 

（斉藤委員） 

  道路に印を付けていたなっていうのは分かっていたんですけど、どこに何ってい

うのが見えなかったので。 
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（中沢所長補佐） 

  やっと国との協議も整いつつありますので、間もなく実際に国道の方を掘りはじ

めます。その際には工事看板を設置して、ここからここまで下水道工事をやってい

ますというのが現場では分かるようになってくると思います。 

 

（小原会長） 

  この他何かございませんでしょうか。鈴木委員、何かございませんか。 

 

（鈴木委員） 

ございません。 

 

（小原会長） 

計画に対しては、特に無かったわけですが、全体を通して何かございますでしょ

うか。 

 

  ＜質問・意見等特になし＞ 

 

（小原会長） 

はい、ないようでございます。それでは、本日予定しておりました議事について

は終了しましたので、以上で議長の任を解かせていただきます。ご協力ありがとう

ございました。 

 

５ その他 

（岡崎所長補佐） 

  小原会長、議事の進行役どうもありがとうございました。次に次第の５その他で

ございますが、委員の皆様から何かございますでしょうか。 

それでは事務局の方から連絡事項について、連絡させていただきます。 

 

  ＜事務連絡＞ 

 

６ 閉会 

（岡崎所長補佐） 

それでは、以上をもちまして、令和５年度第２回大船渡市公共下水道事業運営審

議会を閉会いたします。 

本日は、誠にありがとうございました。 

 

以 上  


